

## Portavoz de la Confederación AOT Nacional del Trabajo de España

### Antes que aumenten los obstáculos Necesidad de afirmar la lucha contra Franco

Es indudable que, en estos tiempos de exacerbada propaganda turística, no todos los extranjeros que viajan por España se conforman con las estampas pintorescas y las visitas conducidas por cicerones. Sin duda hay gentes que se preocupan de la realidad social, no sólo para calcular las ventajas que proporciona al viajero en un país donde toda adquisición con moneda extranjera resulta casi regalada en relación al poder de compra de los propios sujetos nacionales, sino para enjuiciar lo que se ha llamado fenómeno interior, es decir, la disposición de las gentes con respecto al régimen y la forma en que puede exteriorizarse al descontento.

### La prehistoria de América

Con frecuencia se escribe o se habla acerca de los indios de América, en un tono despectivo, calificándolos arbitrariamente de « salvajes ». Sin embargo, América antes incluso de la llegada de Colón, no era continente de « salvajes », puesto que existía una civilización muy floreciente y superior, en ética de vida, a la de los europeos, tenazmente belicosos a causa de una herencia milenaria de guerras implacables. Y Colón no « descubrió » América, por el simple hecho de que otros habitantes de Europa, como así también de América, habían ya visitado ambos continentes. No ha mucho en un libro de mi amigo Albano Rosellí que los hebreos y otros pueblos del Medio Oriente habían viajado por la alta cuenca del Amazonas, en la denominada Solimoes, vocablo que deriva de Salomón, pues en tal región se extraían las maderas preciosas para edificar los templos judíos de Palestina. De otra parte, en Estados Unidos existe la célebre piedra de Kensington, escrita en escandinavo arcaico, que data de la manera de los conflictos hitlerianos, se relata el paso por la región de los Grandes Lagos de unos exploradores de Escandinavia, muchos siglos antes de la llegada de Colón a las Antillas.

### Las palizas de la policía

MADRID (OPE). — Los correspondientes de la agencia oficial EFE pomen español ciudadano en que no se le escape ningún caso de detenido que haya muerto por haber sido apaleado en una comisaría. De esta forma se consigue dar a algunos lectores la impresión de que la policía del mundo entero se dedica a apalearlo a los detenidos; la policía del mundo entero salvo la de España, porque aquí, más del Fuero de los Españoles, existe el postulado falangista según el cual « el hombre es un portador de valores eternos ». Y la prueba está en que los periódicos españoles que se haya dado un caso de éstos en provincias o en los sótanos de la Dirección General de Seguridad.

### Crisis en la industria textil

PARIS. — El diario « Les Echos » publica en su edición del 29 la siguiente información: Continúa siendo crítica la situación que atraviesa la industria textil española. Las dificultades son de orden técnico, financiero y social.

### Se recompensan los servicios de la Legión Condor

SEGUN una información del « Frankfurter Rundschau », de Francofort, « Paris-Presse » decía días pasados que Herr Schroeder, ministro del Interior del gobierno de Bonn, ha decidido dar validez a los años pasados por los soldados profesionales en la Legión Condor, que luchó al lado de las tropas de Franco durante la guerra civil española. Incluso estos años contarán doble para determinar el tiempo de servicio de los interesados, porque se trata de años de campaña.

### La verdadera faz de la dictadura

El periódico « Le Peuple », de Bruselas, ha publicado estos días varios trabajos sobre la España de Franco, uno de los cuales refiere el sistema penitenciario y se ocupa particularmente de la aplicación del trabajo forzado. A título informativo reproducimos, pues, algunos extractos: EN la economía española, el « trabajo forzado » desempeña un papel importante. En 1943 hubo momentos en que el número de detenidos era de 300.000. La cifra se ha reducido considerablemente, pero el Informe oficial de la Dirección General de Prisiones menciona con orgullo las instalaciones militares, embalses, túneles, líneas de ferrocarril y canales que es han construido única y exclusivamente gracias a este trabajo de esclavos.

### LA TRIFULCA DEL CANAL

A historia que la ciencia nos vende, tiene más trazas de poesía que de realidad. En las páginas de garro, de novelería por entregas y de subjetivismo narcisista y especulativo, que de otra cosa. Lo objetivo en ella no lo culpa el ojo, ni lo tocan casi nunca las manos. Creo que fue Cézanne, quien materializando una idea de su paisaje, dijo que el pintor de lo invariable de las cosas, más que el retratista de las gracias y desgracias de la Naturaleza. Del mismo modo, el historiador no escribe la biografía de su pueblo o de su siglo, sino de la propia mezuquina persona.

### TRABAJO FORZADO

car cualquier cosa que tienda a provocar desórdenes públicos. Es considerado como sedición organizar un sindicato, cualquier reunión de obreros o tomar parte en una huelga. Los Tribunales militares pueden castigar estos « crímenes » con la pena de muerte o con la de treinta años de reclusión. Y como si tales leyes no fuesen suficientemente salvajes, existen otras llamadas « Leyes de Urgencia » (la última de ellas y la más severa de todas data de 1948), que concede a los tribunales militares la facultad de condenar a pena de muerte a cualquiera, y por cualquier cosa o bien a una pena de prisión tan larga como les plazca.

### HOMBRES DE MEXICO BENITO JUAREZ

EL estampido de los ochetes nos han despertado antes de amanecer, y un tropel de gente invade las calles para asistir al desfile oficial, sin que falte un niño de las escuelas. Hoy se cumplen 148 años del nacimiento de Benito Juárez, el gran patricio mexicano, Benemérito de las Américas, que, con su valor cívico y su grandeza de alma salvó la independencia de México y la República. No hay un pueblo de México que no le rinda homenaje en este día y más en los pueblos del Estado de Oaxaca, donde tuvo lugar su nacimiento.

### La construcción de las bases comenzará en otoño

NUEVA YORK. — El « New York Times » publica el siguiente despacho de Madrid: El embajador de los EE. UU., James C. Dunn, ha declarado hoy en la Cámara de Comercio norteamericana, domiciliada en Barcelona, que esperaba que la construcción de las bases navales y aéreas norteamericanas en España diera comienzo a principios del otoño.

### JUSTICIA Y NO POR MI CASA

Las sentencias de los Tribunales franquistas (Crónica del corresponsal de OPE en Madrid) TENEMOS ante los ojos una crónica jurídica publicada por Tomás Gistau en « Arriba », destinada a combatir el « estraperlo ». Una vez más el diablo se ha metido a predicador. Porque nadie ignora que el estraperlo larvado en los mismos medios que prepararon la sublevación militar y fascista del 18 de Julio de 1936, debe al régimen franquista el clima adecuado por su desarrollo, hasta el punto de llegar a ser la característica que mejor lo define. Porque en Francia, Italia, Suiza o Estados Unidos podrá haber mercado negro y contrabando, lacras inherentes a la economía dirigida y al sistema aduanero; pero el « estraperlo » es exclusivo de la España franquista y abarca un radio más extenso que aquellos enunciados.

### LA VIDA EN EL PARAISO FRANQUISTA

« Era de noche y sin embargo, llovía... » Perico Rocamora, es director general de prensa y propaganda caudillesca y escorresponsal « abecedístico », se dedica ahora a la literatura fina. Ha estado en Marruecos (¿ tal vez para reclutar voluntarios para la Guardia Mora de « Su Excelencia » ) y en una de las crónicas del « abecedario » lucadeteriano, comienza así: « Amanece. Lejanía de nubes recortadas de rojo como cresta de gallo matinal. »

### Los estadísticos de la ONU

Según la última estadística confeccionada por las Naciones Unidas, la actual población del mundo es de 2.469 millones de individuos. En esta cifra no está incluido el millón de víctimas causadas por la guerra civil.





